



## Menakar Potensi dan Tantangan Danantara bagi Perekonomian Indonesia, Ini Penjelasan Pakar IPB University

Pemerintah Indonesia akan meresmikan Badan Pengelola Investasi Daya Anagata Nusantara (Danantara) pada 24 Februari 2025 sebagai upaya untuk mengelola aset strategis negara guna mendorong pertumbuhan ekonomi. Danantara telah menjadi topik perbincangan hangat di berbagai kalangan, memunculkan harapan besar sekaligus kekhawatiran akan transparansi dan efektivitasnya dalam mengelola dana investasi negara.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

**Penanggung Jawab:** Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP  
**Editor:** Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani, Asep Sumantri  
**Fotografer:** Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id

## Pakar Virologi IPB University Imbau Kelompok Rentan agar Waspada Virus HMPV, Siapa Saja?

Pakar Virologi IPB University, Dr drh Sri Murtini mengimbau masyarakat, khususnya kelompok rentan untuk mewaspada Virus Human Metapneumovirus (HMPV). Hal tersebut ia sampaikan dalam pesan WhatsApp kepada Humas IPB. Dr Sri menyampaikan, kelompok rentan tersebut mulai dari anak-anak di bawah lima tahun (balita), lanjut usia (lansia) di atas 65 tahun, juga orang-orang dengan sistem kekebalan tubuh lemah (misalnya, penderita HIV, kanker, atau penerima transplantasi organ), dan individu dengan penyakit paru-paru atau jantung kronis. Dalam sejumlah artikel yang dihimpun, HMPV adalah virus pernapasan yang perlu diwaspadai,

BACA SELENGKAPNYA



## Datangi IPB University, Mahasiswa Malaysia Kunjungi Fire Simulator Satu-Satunya di Asia Tenggara

Kegiatan Amali Bersepadu dan Kem Perhutanan yang melibatkan mahasiswa Bachelor Sains Perhutanan Universiti Putra Malaysia (UPM) baru-baru ini berhasil mempererat kerja sama akademik antara UPM dan IPB University. Kegiatan ini tidak hanya memberikan pengalaman akademik, tetapi juga memperkenalkan mahasiswa UPM ke berbagai fasilitas riset unggulan di IPB University. Mereka diajak untuk mengunjungi berbagai laboratorium unggulan di Fahutan IPB University.

BACA SELENGKAPNYA





## Apakah Kucing Bisa Makan Makanan Manusia? Dosen IPB University Beri Penjelasan

Dosen Program Studi Paramedik Veteriner IPB University, drh Tetty Barunawati Siagian, memberikan beberapa fakta tentang perilaku makan kucing. Ia menyebutkan, kucing adalah karnivora obligat, artinya mereka membutuhkan nutrisi yang hanya terdapat dalam daging. Ia menuturkan, kucing bisa mengonsumsi beberapa jenis makanan manusia. Akan tetapi, tidak semua aman bagi mereka.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



## IPB University Beri Pembekalan Orientasi SUIJI-SLP Tahun 2025

IPB University melalui Direktorat Pendidikan Internasional (DPI) bekerja sama dengan Direktorat Pengembangan Masyarakat Agromaritim (DPMA) menyelenggarakan pembekalan orientasi kepada para peserta Program Six University Initiative Japan Indonesia – Service Learning Program (SUIJI-SLP) 2025. Kegiatan orientasi ini dilakukan di Ruang Sidang Senat Akademik, Kampus IPB Dramaga (20/02). SUIJI-SLP merupakan program konsorsium antara enam perguruan tinggi di Jepang dan Indonesia. Perguruan tinggi tersebut meliputi Ehime University, Kagawa University, Kochi University, IPB University, Universitas Gadjah Mada (UGM), dan Universitas Hasanuddin.

[BACA SELENGKAPNYA](#)